



兵庫支部NEWS H20年 9月号

北九州市立大学同窓会兵庫支部 編集発行人 名越英昭(078-792-6130)

ホームページ http://www.hi-net.zaq.ne.jp/kono

メール hn75kb@yhb.ne.jp

購読料 12回、1,500円(送料込)

購読のお申し込みは郵便振替

振替口座:00980-2-245822

口座名:北九州市立大学同窓会兵庫支部

支部活動功労者に平間正昭氏(37商)推薦

8月「三金会」例会報告

8月の「三金会」例会はお盆のため、第4日曜日の8月22日に開催された。

出席者:大村実良(33商)河野旺生(36商)平間正昭(37商)山本信司(37米英)名越英昭(37米英)二宮慶治郎(38米英)前原賢作(40商)安徳信義(44商)山田紘昭(44商)以上9名

1. 第58回総会会員券購入依頼の件

大村支部長から本部からの依頼事項として、10月26日(日)小倉北区ホテルニュータガワで開催され第58回総会・懇親会のチケット、5,000円について兵庫支部に対して6枚の協力依頼があるので、希望者があれば連絡をして欲しい旨伝えられた。(本件本紙8月号に掲載)



(8月三金会風景)

同窓会活動功労者の表彰が本部総会席上で行われるが、兵庫支部関係者の被表彰者の推薦依頼があり、兵庫支部設立時から会計監査に就任、その後転勤により一時支部活動を離れたが、平成16年4月から評議員を2期4年を務め、現在は会計監査として、また「囲碁の会」会長として支部活動に尽力されている平間正昭氏(37商)を推薦することになった。

3. 宮部妙美氏(54英文)著書紹介の件

熊本支部宮部氏が自著「パラオからの手紙」文芸社電子書籍で「グリーンブランチ」と「明日に向かって」eブックランド社が紹介された。(本紙8月号参照)

4. 忘年会の件

例年12月第1土曜日を開催日と決めている忘年会について安徳副支部長兼幹事長に一任と決定。

5. その他

茶道部OB会を11月8日(土)三金会会場の「雲南茶苑」で開催予定と山田紘昭幹事から報告。22~23名の参加予定で、二次会は「ジェラシー」で、兵庫支部会員のゲスト参加歓迎すること。

損害保険・医療保険・がん保険

の総合保険代理店

安心の発信基地

大村保険サービス

代表 大村 実 良

(昭和33年商学部卒)

652-0897

神戸市兵庫区駅南通3丁目4-1-302

TEL 078-671-7318 FAX 078-671-8316

忘年会開催12月6日(土)午後5時

於 沖縄居酒屋海風屋 (ウミカジヤ)

安徳副支部長兼幹事長に一任されていた忘年会開催要領が下記の通り決まりましたのでお知らせします。
記

開催日時: 平成20年12月6日(土)午後5時から

開催場所: 沖縄居酒屋 海風屋 (ウミカジヤ)

神戸市中央区加納町4-6-8

北野坂高山ビル7F (ローソンのビル)

Tel. 078-332-8131

会費: 6,000円

アクセス:

各線三宮駅より

北野坂を北上

徒歩で3~5分

連絡先:

二宮慶治郎

事務局長

Tel. 078-851-1875



第30回三金ゴルフ組み合わせ

9月27日(土)於富士OGMゴルフクラブ 小野コース

9月27日(土)開催予定の第30回三金ゴルフの組み合わせが決まった。予約していた3組12名の枠にフルエントリーがあり、今回は30回記念大会として、地域別対抗も取り入れることとなった。

組み合わせ: 07:46スタート

1組	名倉勝征(S41)	14、村上勝幸(S37)	15
	後藤公一(S38)	18、松山仁(S44)	20
2組	永翁正臣(S41)	13、河野旺生(S36)	14
	山田紘昭(S44)	25、真島秀幸(S48)	30
3組	井上隆令(ゲスト)	12、久芳健二(S44)	14
	安徳信義(S44)	15、高山行雄(S45)	26

地域別団体チーム編成

姫路地区: 後藤公一、永翁正臣、久芳健二

東播地区: 名倉勝征、安徳信義、真島秀幸

須磨地区: 河野旺生、松山仁、高山行雄

宝塚地区: 井上隆令、村上勝幸、山田紘昭

「三金会」「囲碁の会」会場ご案内

中国 雲南茶苑

Tel. 078-271-1168

神戸市中央区中山手通

1丁目24-4

ドラゴンズビルB1F

「三金会」

毎月第三金曜日午後6時~

会費: 3,500円

中国雲南省の家庭料理を

ご賞味ください

「囲碁の会」

毎月第三金曜日午後3時~



20年度第一回評議会出席余話

兵庫支部長 大村実良(33商)



平成20年5月17日(土)16時からホテルニュータガワに於いて開催された新制度のもとでの第一回評議会出席しました。

会議は定番通りに進行し、質疑応答が始まると、さあ大変！「何でも言えれば良い、言わねば損」とばかりにいろいろ発言あり、この様にウンザリするいろいろな同窓生が居るものと感心するやら、お腹が空くやら、参りましたが兵庫支部の「要点のみ検討、即決」とはいかないものかと思った次第。

懇親会が始まり偶々隣の席に着席された人が色々質問されていた評議員の方でしたので、ビールを飲みながら評議会のあり方、質問の仕方等について話し、次の再会を約して別れる。この後山下会長とコーヒーを飲みながら雑談してお開きとなる。

さて、そろそろ寝るかと部屋に帰りかけたが、久し振りの小倉だし、町の空気でもと思いホテルの外に出てみる。すぐ近くに小さなスナック等の飲み屋街があり、どこか面白そうな店がないかな～と例の虫が頭を持ち上げ「小倉飲み屋街」の探索を始める。神戸とあまり変わりがなく同じ様なものだとウロウロしていると、ある1軒の店の看板が目に留まる。それは、「スタジオ伊吹」スナックだろうか、カラオケの店だろうかと入ってみることにする。

店にはお客様ではなく、中年の男性と女性が椅子に座っておられ「よしいですか？」と声をかけると「どうぞどうぞ」とカウンターの席に案内される。壁には歌い手さんのポスターが貼ってあり、中年男性によく似ておられるので「ご主人がポスターの方ですか？」とお聞きすると「はい、そうです。これにて貧乏しています」とのことと大笑いする。

早速その歌を聴かせていただくことに……。演歌好きの私にはいい歌だなと早速カセットテープを買わせていただくことになった。すっかり打ち解け、神戸の話をしたり、私も唄ったりして、又の機会を約束してホテルに帰る。

翌日チェックアウトしようとカウンターに行くと関西支部の今井さんと宮崎から来られたお友達とバッタリとお会いする。今から二人で大学校舎を見に行く予定なので同道しませんかと誘われ3人でデートすることとなる。前夜の飲み過ぎがいささかこたえているが、久し振りだし新しい校舎も初めてなので参加することにした。モノレールに初めて乗り北方へ、その後ひびきのキャンバスも見学という話も出たが、取り止めにしてホテルの喫茶室にて約2時間お互いの近況話(年寄話)をして小倉駅で別れる。

神戸に帰り歌のことが気になり小倉で聴いた歌が、はたしてカラオケにあるのかどうか調べると、前述の「スタジオ伊吹」のご主人伊吹伸介さんの歌「男の終着駅」がDAMにはないが、UGAカラには入っているのでビックリ。いい歌なので車中で何度もテープを聞いていたので、早速カラオケで歌ってみた。お店の人も初めて聞く歌だがいい歌だと、どこから仕入れたのかと問われ経緯を話すと感心しきり。次回からは、→

福岡大首位発進、北九大は2位

九州六大学野球秋季リーグ戦

九州六大学野球秋季リーグ戦は8月30日(土)に始まり、すでに第3週までの日程を終えて、福岡大学が5勝1敗で首位をキープ。北九大は第1週で久留米大学に連敗したが、第2週の対九国大戦、第3週の対九州大戦に連勝し、4勝2敗で2位につけている。3位には3勝3敗の九国大となっており、九州大、西南大、久留米大がそれぞれ2勝4敗で並んでいる。

北九大は対西南大、対福岡大を残しており逆転優勝も可能である。

訃報:徳光(竹村)美智子(31米英)



兵庫支部総会、歩こう会などに度々参加されていた徳光美智子さんが8月13日ご逝去されていたことが判った。

兵庫支部NEWSの購読者であり、ご主人から本紙編集室に連絡がありました。かねてから肝臓が悪かったとの事。

今年7月開催された兵庫支部総会は欠席されたが、次のようなメッセージを送って頂いていた。

「春のラジオウォーク山辺の道10Kもゴール出来、翌日の初午には伏見稻荷の一の山詣でも済ませ、行きたい処へは愛車を飛ばして駆け回っていた私も、先日溝に落ちて歩けなくて家中を這い回っています。自分で歩いて、懇親会で懐かしい皆々様に逢えるように、只願っております。ご盛会を祈ります」

合掌

第7回雲南民族音楽コンサート



兵庫支部月例会「三金会」会場の「雲南茶苑」ママの李紫君さんが主宰する神戸中国雲南芸術交流団によるコンサートが開催されます。ご支援よろしくお願いします。

記

開催日時：10月19日
午後3時開演

開催場所：北野工房のまち
NHKから北へ5分

入場料：1500円
連絡先：078-271-1168
090-1027-0457

平成20年度秋季兵庫・関西囲碁交流会

第11回囲碁交流会が下記の通り開催されます。

開催日時：平成20年10月11日(土)午後1時～

開催場所：日本棋院関西総本部 Tel.06-6364-5841

大阪市北区角田町1-12 阪急ファイアネックスビル6F

JR大阪駅から東へガード沿い徒歩5分

会費：1000円、終了後懇親会予定

「あの歌を」とリクエストされるようになった。伊吹伸介さん、今度お会い出来た時は私の「男の執着駅」をお聞かせしますよ！お楽しみに！

北友会ニュースより

北友会ニュースは同窓会本部役員会の模様を全国支部長宛に2~3回分をまとめて送られているものです。読者の皆様に要約してお届けします。

【平成20年度第4回役員会】

平成20年6月28日(土) 15:00からひこさんホテル和にて開催、江口相談役、山下会長いか14名の幹事と村山事務局長と事務局員が出席した。

会長挨拶：私の3期目、新体制になっての初めての役員会です。それぞれの部署が力を結集して充実した同窓会活動となるようよろしく願います。

1. 平成20年度本部役員名簿

相談役 江口博明(34商) 会長 山下建治(33商)

幹事長 西重機(42商) 副幹事長 片山圭一(36商)

副幹事長 加藤正巳(44米英)

総務部門 広報・情報部門

副会長 土田久好(H5政治) 副会長 吉田清(44商)

幹事 三好二三子(32商) 幹事 藤本典宣(39商)

幹事 三村秀彦(41商) 幹事 重田千恵子(46米英)

幹事 奥村英行(46国文) (ひまわり担当)

幹事 鎌田信子(52英文) 幹事 藏園徹(62法)
(ひまわり担当) 幹事 北原淳二(63経済)

幹事 足立守行(62経営) 幹事 田中美里(H12経営)

財務・会計部門 組織部門

副会長 早水弘明(33商) 副会長 中川八重香(44中国)

幹事 精野優(36商) 幹事 延吉和典(43米英)

監査 福田基祐(26中国) 幹事 岩崎六雄(46経営)

監査 寺崎政勝(45経営) 幹事 上野明子(H11法律)

(ひまわり担当)

新役員体制について西幹事長から発表された。特に今期は公益会計基準に沿った会計処理を一層進める為財務・会計部門を新設。幹事長・担当副会長から今期の方針等について挨拶。新任幹事からも就任挨拶。

2. 各種委員会の構成について

西幹事長から各種委員会の構成について報告。

3. 運営方針の確認について

「幹事長・大学事業部門」「総務部門」「広報・情報部門」「組織部門」「財務・会計部門」それぞれの責任者から事業計画についての活動方針の確認。又、就職支援懇談会を今秋、福岡支部にて開催予定を確認し、本部もプロジェクトチーム(西幹事長、片山副幹事長、足立幹事、岩崎幹事)を作り対応していく。

4. 体育会OB連合会援助申請について

年間30万円の援助金申請に関して検討。結論は次の役員会にて。

5. 評議会運営に関するアンケート集約について

今年5月開催の第1回評議会について各評議員に対して行ったアンケート結果(出席者49名、回答者35名)の報告が村山事務局長からあった。

6. 諸会議の日程について (出席予定者)

支部総会: 兵庫支部 07/05(土) 延吉、重田

宮崎支部 07/12(土) 西

福岡県南支部 07/19(土) 片山、岩崎

福山支部 07/26(土) 未定

豊前・築上 07/26(土) 未定

出席者未定については中川副会長に一任。

7. 留学生後援会理事会について

6/18(水) 開催。この理事会には毎年50万円の寄付を行っており、全国的に珍しいが、留学生の健康保険の90%をここから出しているとの内容報告。留学生後援会の会長は矢田学長、副会長は延吉同窓会幹事と深町後援会長が務めている。

その他、江口相談役から、山下会長体制になって、同窓会活動も随分変わった。本期は山下体制最後の期なので、寛治の皆さんしっかり頑張ってやってもらいたい、との言葉があった。

【平成20年度第5回役員会】

平成20年7月28日(月) 18:30から同窓会館にて開催。山下会長以下15名の幹事と村山事務局長と事務局員が出席。

会長挨拶：各部会の問題点等積極的に議論していただきたい。

*新役員紹介：議事に入る前、西幹事長から新しく幹事に就任した精野優氏と藤本典宣氏を紹介。

1. 体育会OB連合会の援助申請について

体育会OB連合会の幹事長でもある加藤副幹事長から、連合会の活動について資料に基づき節目が行われ検討の結果、申請通り援助金について承認された。

2. 中途退学者の会員承認について

戸畠支部から出された中途退学者の会員承認申請について役員会では承認されたが、会則により10月の第2回評議会の議題として提出することになった。

3. その他：次の役員会からブロック毎に事業の推進や課題について事前に協議を行い、それを役員会全体で確認し、共通の理解をしていくことにする。

4. 諸会議の日程 出席予定者

支部総会: 岡山県支部	08/24(日)	未定
萩・長門・美祢	08/24(日)	延吉
関東支部	09/20(土)	山下、岩崎

5. 会議出席報告 出席者

支部総会: 兵庫支部	07/05(土)	延吉、重田
宮崎支部	07/12(土)	西
福岡県南支部	07/19(土)	片山、岩崎
福山支部	07/26(土)	中川、前島
豊前・築上	07/26(土)	山下、三好

その他：

*就職支援懇談会準備会 07/17(木)

岩崎幹事から福岡支部に於いて11月29日(土)11:00~15:00に福岡国際ホールで行われることになった就職支援懇談会の準備状況について報告。

*短期留学生フェアウェルパーティ 07/22(火)

*国際交流基金理事会 07/24(木) ステーションホテル小倉

平成19年度決算及び平成20年度予算について審議。20年度の新規事業として、今年度より開始する国際交流協定校である米国タコマコミュニティカレッジへの6ヶ月間の派遣留学への補助金が承認された。

*カーディフ大学企業研修報告会・意見交換会
07/24(木)

投稿戯れ句

取扱えず 白露の頃まで スイマセン 忠業亭
返句?

スイマセン きっぱりニコチソ さようなら

松山

歩こう会 8月例会

宝塚自然休養林と中山寺奥之院を訪ねて

お盆前の暑い盛りの8月10日（日）安産祈願の靈場として全国に名を馳せる中山寺の奥之院を訪ね、宝塚自然休養林での森林浴を楽しむ約7kmのコースで「歩こう会」8月例会が実施された。



(阪急中山駅前で打ち合わせ)

午前10時阪急中山駅に集合したのは二宮会長、藤田顧問、平間、村上、名越の同窓生5名と新ゲストの坂上さんの6名である。村上さんは今回が初めての「歩こう会」例会参加である。まずは参加者の紹介とコースの説明・注意事項が二宮会長から、特に暑さも厳しいので水分の補給を十分にと。

駅から5分ばかり北上すると中山寺の山門に到着する。

約1400年前聖徳太子によって開かれた日本最初の観音靈場で、豊臣秀吉が祈願により秀頼を授かったことや、幕末には中山一位局が当山祈願の「鐘の緒」を受け、明治天皇をご平産されたこともあり、安産にご利益があるとされている。

まずは「安産」ならぬ、本日のハイキング行の「安全」を祈願して、境内左側にある奥之院まで18丁の道標（写真左）の横を通り抜けて山道に入ってゆく。36丁で1里だから奥の院まで約2kmということだ。

ところどころ石がゴロゴロあるが比較的よく整備された道で歩きやすい。ゆっくりと坂道を登るが、生い茂る木々に陽射しが遮られ、ちょっぴり涼しく感じられる。

30分ばかり登ると東屋のある見晴らしの良い場所に着いた。ここで一息入れて水分補給。



(東屋で休憩)

このコースは阪急電車の広報誌TOKKで毎年1月1日号に「初日の出ハイキング」として紹介されているコースであり一度歩いてみたいなあと思っていた。



午前10時阪急中山駅に集合したのは二宮会長、藤田顧問、平間、村上、名越の同窓生5名と新ゲストの坂上さんの6名である。村上さんは今回が初めての「歩こう会」例会参加である。まずは参加者の紹介とコースの説明・注意事項が二宮会長から、特に暑さも厳しいので水分の補給を十分にと。

駅から5分ばかり北上すると中山寺の山門に到着する。

約1400年前聖徳太子によって開かれた日本最初の観音靈場で、豊臣秀吉が祈願により秀頼を授かったことや、幕末には中山一位局が当山祈願の「鐘の緒」を受け、明治天皇をご平産されたこともあり、安産にご利益があるとされている。

まずは「安産」ならぬ、本日のハイキング行の「安全」を祈願して、境内左側にある奥之院まで18丁の道標（写真左）の横を通り抜けて山道に入ってゆく。36丁で1里だから奥の院まで約2kmということだ。

ところどころ石がゴロゴロあるが比較的よく整備された道で歩きやすい。ゆっくりと坂道を登るが、生い茂る木々に陽射しが遮られ、ちょっぴり涼しく感じられる。

30分ばかり登ると東屋のある見晴らしの良い場所に着いた。ここで一息入れて水分補給。

夫婦岩の前で記念撮影をする。ここから奥之院までは8丁約0.9kmほどだが約30分も掛った。

奥之院の参拝を済ませ、昼食場所を探した。奥之院では飲食禁止なので境内を通り抜けて清荒神方面への下り道を少し行くと恰好の東屋を見つけた。



(中山寺奥之院に参拝)

早速弁当を広げ持参のビールで喉を潤す。いつも感じることがこの一瞬が最高の幸せと思う。

汗をふきシャツを着替えてさっぱりしたところで、下山開始だ。

10分ばかり下って

ゆくと舗装された広い道路に出た。この辺りには自衛隊の演習地がありその通路となってているようだ。

彼方此方に立札が建てられており「演習地（国有地）につき立ち入りを禁ずる」陸上自衛隊千僧駐屯地業務隊長、と表示されていた。



(東屋を見つけて昼食をとる)

このままこの広い舗装道路を下ってゆくのであれば歩きやすいな、と思っていたら、清荒神駅への道標があり再び山道に入るよう表示されていた。道標に従い

至る所に演習地を示す立札が山道へ。かなり急勾配の下り道を滑らないよう用心しながら下りてゆく。大林寺の境内を通り過ぎて、程なく清荒神の駐車場にたどりついた。

真言三宝宗大本山清荒神

最澄寺は平安時代初期宇多天皇の創意により創建され何度も戦火に見舞われたが荒神社だけが難を逃れた。

以来、火の神、台所の神として靈験あらたかな神としてあがめられている。

参拝の後、清荒神参道商店街でビールで、疲れを癒し帰路に就いた。



(清荒神最澄寺)